

	PTAS.	CTS.
España	1	25
Extranjero (Unión Postal)	2	25
Ultramar	2	50

Número suelto 5 céts.
Id. atrasado 10 id.

La Almudaina

DIARIO DE LA MAÑANA—AVISOS Y NOTICIAS

TELEGRAMAS

de nuestro servicio particular

El presupuesto de guerra

Madrid 27 á las 10'30 m.

En la sesión del Congreso se han aprobado hoy los capítulos primero y segundo del presupuesto de la Guerra.

Entrándose en la discusión del tercer capítulo, pregunta el señor Muro si debe aumentarse el octavo cuerpo de ejército.

El Sr. Aznar contesta que es cuestión completamente agena á los presupuestos.

El Sr. Azcárate combate este capítulo.

Desde Cuba

Madrid 28 á las 12'45 m.

Algunas partidas insurrectas robaron las tiendas de un poblado que encontraron sin guarnición en el término de Holguín.

Una columna de nuestras tropas les causó, cerca de Punio, un muerto y tres heridos.

Brevemente marchará el general Martínez Campos á la parte oriental de la isla.

Rutura de un canal en Francia

Madrid 28 á las 2'15 m.

Acaban de telegrafiar de París que se ha roto el canal existente entre Nancy y Epinay.

Las aguas han inundado varios pueblos vecinos, habiendo causado bastantes desgracias.

Hasta ahora van extraídos cincuenta y dos cadáveres.

El Ministro de Obras públicas ha salido para el lugar de la catástrofe, pues el siniestro reviste importancia y las pérdidas materiales se presume que ascienden á algunos millones de francos.

Más fuerzas á Cuba.—Echegaray en Valladolid.

Madrid 28 á las 9'10 m.

El general Martínez Campos ha dispuesto que se embarquen para la Habana, cuatro batallones de los que guarnecen á Puerto Rico. Dichas fuerzas saldrán el día 2 de Mayo próximo.

En Valladolid se verificó anoche el estreno del drama *Mancha que limpia*, recibiendo su autor, D. José Echegaray, un ruidoso triunfo.

Tales fueron las muestras de entusiasmo que el señor Echegaray tuvo que presentarse en escena para dar las gracias por la ovación.

En Marruecos

Madrid 28 á las 9'15 m.

En Tánger es esperada la semana próxima la embajada inglesa.

El Gobierno francés ha establecido tres correos semanales entre Tánger y Tetuán.

Las kábilas fronterizas á Alhucemas sostienen entre sí una lucha feroz, cazándose unos á otros sus individuos.

Ha sido preso el célebre Ali el Rubio por orden de Muley Araaf.

Compadrazgos de partido

Madrid 28 á las 9'30 m.

La prensa se duele de la manera ficticia y convencional como se entienden las relaciones entre los distintos partidos, lo cual impide siempre hacer efectivas las responsabilidades de los Gobiernos, como sucede ahora en el asunto del *Reina Regente*.

Este compadrazgo secreto, burla el decantado principio de la responsabilidad ministerial, consignado en la Constitución.

El país—añaden los periódicos—sacará la consecuencia de que puesto que todos los partidos se hacen solidarios, todos los partidos los partidos son iguales.

Noticias varias

Madrid 28 á las 9'40 m.

De París ha salido para Sevilla el doctor

Recamier con objeto de prestar su asistencia facultativa al Duque de Orleans.

Se ha dispuesto que en el distrito de Cuba se organicen dos batallones más que serán los peninsulares números 8 y 9.

El nuevo Subsecretario de la Presidencia ha obsequiado con un banquete en Lhardy á los subsecretarios de los demás Ministerios.

Restos del «Regente»

Madrid 28 á las 9'45 m.

A media milla del Morro de Alhucemas, frente á Becoya, ha sido hallado un atacante de grueso calibre, que según se asegura que perteneció al *Reina Regente*.

Añádese que los mozos de las cercanías tienen un trozo como de cinco metros, correspondiente á la cubierta del buque.

Asesinato y suicidio.—El ejército marroquí

Madrid 28 á las 9'50 m.

El célebre velocipedista Medinger ha sido asesinado en París por su esposa, la cual se ha suicidado después, por cuestión de celos.

Atribúyese al Sultán de Marruecos el propósito de reorganizar á la europea el ejército de regular del imperio, llamando para instruir á las tropas á los oficiales mahometanos de la India inglesa.

Suscripción popular

Madrid 28 á las 9'55 m.

La *Gaceta* publica hoy la primera lista de suscripción á favor de las familias de los naufragos del *Regente*.

La suma á que alcanza esta lista es de 37.395 pesetas.

Manifiesto de los silvelistas

Madrid 28 á las 10'15 m.

Se ha publicado el manifiesto de los silvelistas acerca de las próximas elecciones municipales de Madrid.

Dice que se han unido bajo el propósito de encaminar las fuerzas á los fines de moralidad y sinceridad que la opinión reclama.

Dirigimos nuestro llamamiento—añade—á la buena voluntad de los elegibles y al buen deseo de los electores.

El canal de Nancy

Madrid 28 á las 11 m.

La catástrofe de que he dado cuenta ocurrida en el canal de Nancy, acaeció en Boucey lugarejo de unos 67 habitantes.

El dique tenía en aquel punto unos 20 metros de altura por otros 20 de espesor y los cimientos 9 metros de profundidad.

El canal contenía en el momento de la catástrofe unos siete millones de metros cúbicos de agua.

Rompióse el dique en toda la extensión de unos cien metros, inundando el agua los campos próximos y destrozando cuatro aldeas, dos terraplenes del ferrocarril, dos trozos de línea, tres puentes y valiosas plantaciones.

Hasta ahora van encontrados hasta 76 ahogados y las pérdidas conocidas exceden de cincuenta millones de francos.

Consejo de Ministros

Madrid 28 á las 5 t.

El Consejo de Ministros celebrado hoy ha acordado por unanimidad, la concesión del ferrocarril de Calatayud á la casa belga que lo tenía solicitado, y la construcción del muelle de Rívera en Puerto de Musel, Jijón.

El Ministro de Hacienda señor Navarro Reverter dictará una Real orden unificando las disposiciones sobre registros fiscales de las zonas urbanas y aclarando las dudas expuestas por las Delegaciones.

El Ministro de la Guerra señor Azcárraga acaba de decirme que se ha embarcado

en Cádiz un batallón provisional con destino á Puerto-Rico.

Encuentros y partidas

Madrid 29 á las 12'30 m.

La partida de Castillo que se compone de treinta hombres fué batida cerca del Arroyo Blanco el día treinta por las fuerzas mandadas por el Teniente Coronel Salamanca.

El día veinte y siete fué sorprendida en Girona una partida de seis hombres, causándoles un muerto y un herido.

La fuerza de la Guardia Civil persigue á los insurrectos.

Mencheta

NOTICIAS

Del Extranjero:

Según noticias de *Figaro*, las elecciones italianas se celebrarán el 19 de Mayo. En los primeros días del mes próximo, el Sr. Crispi pronunciará en Roma su discurso-programa, en el que contestará á los ataques que ha dirigido á la policía financiera del Gobierno el Sr. Colombo, ministro de Hacienda del Ministerio Rudini, cuyo discurso de Milán ha sido muy comentado por la prensa de aquel Reino.

El presidente del Consejo refutará en el suyo las afirmaciones pesimistas de Colombo sobre los Presupuestos y el estado económico del país.

Crispi se presentará candidato á la diputación por uno de los distritos de Roma.

La nueva Cámara se reunirá el 5 de Junio. El Gobierno calcula que podría alcanzar una mayoría de 100 diputados; pero como en Italia las mayorías gubernamentales son muy inestables, sólo después de los primeros debates podrá saberse con qué fuerzas parlamentarias podrá contar el Gabinete.

La Prensa francesa anuncia como cosa probable que el próximo otoño hará una visita oficial á Francia el Presidente de los Estados Unidos.

Le Gaulois dice que una indiscreción le ha permitido enterarse de la noticia, que considera cierta, aunque en la Legación norteamericana guardan gran reserva sobre el particular, y añade que la entrevista de los Presidentes de las dos grandes Repúblicas tendrá alcance político y comercial.

La primera parte nos parece dudosa; pero más aún la segunda.

La energía con que ha procedido Francia para evitar la ingerencia de extranjeros en la guerra de Madagascar le está dando excelentes resultados. Por lo pronto, los oficiales ingleses que estaban al servicio de la corte de Emyrna han presentado sus dimisiones y se han retirado apenas se supo oficialmente la ruptura de hostilidades, obedeciendo, sin duda, á excitaciones de su Gobierno.

Recientemente, el súbdito norteamericano Waller, ex-cónsul de los Estados Unidos, ha sido condenado á veinte años de presidio por espionaje.

Este sujeto servía de intermediario entre los hovas y los comerciantes ingleses que les proveían de armas y municiones. Después se estableció en los alrededores de Majunga, y por medio de linternas y otras señales indicaba á los malgachos las posiciones y los movimientos de las tropas francesas. No hace mucho que 600 hombres de Infantería de Marina estuvieron á punto de caer en una emboscada, á consecuencia de los avisos de Waller.

Al cabo fué descubierto y sometido inmediatamente á un Consejo de guerra, sin que le valiera su condición de súbdito de los Estados Unidos.

En San Petersburgo se regalan el día de Pascua huevos pintados de encarnado, y las bellas habitantes de la imperial ciudad no se ven libres de la costumbre que allí existe de poder dar un beso á toda mujer que se encuentre en la calle dicho día y que al recibir el ósculo tradicional, recibe al mismo tiempo un huevo de Pascua.

El amanecer de este día es saludado con salvas de artillería, y en las casas aristocráticas, en Palacio mismo, se celebran grandes banquetes para festejar la terminación del largo y riguroso ayuno.

De las Islas:

Menorca.—Leemos en un periódico de Mahón que desde hace algunos días que se ve surcar por las inmediaciones de aquel puerto un

pez de grandes dimensiones perteneciente al género de los cetáceos, y que se cree sea uno de los vulgarmente llamados «morlán».

—El Ayuntamiento de Mahón en sesión celebrada el martes último acordó nombrar para ocupar la vacante de médico del Hospital municipal de aquella ciudad á D. Eduardo Colorado.

—En la tarde del viernes fué hallado sin sentido un hombre que se ocupaba en machacar piedra en las inmediaciones de Ciudadela habiendo sido conducido á su casa por un carretero que se apercibió de la desgracia.

—El domingo por la tarde los corrigendos de la Penitenciaría militar de Mahón en número de 188 se embarcaron en el vapor directo de Barcelona para ir á Cuba.

Iban acompañados por un oficial y cuatro clases, bajando al muelle para despedirlos el señor General Gobernador y la música del Regimiento Regional.

OBRA NUEVA.—TORQUEMADA Y S. PEDRO

Novela española contemporánea, por B. Perez Galdós.—Se vende en la librería de Amengual y Muntaner, al precio de tres pesetas ejemplar.

De la Capital:

Francisco Sanchez Mut, de 50 años de edad de oficio albañil, que esta mañana estaba trabajando en una casa de la calle de Más del caseiro de Son Españolet, al ir á cojer un tubo de hierro para trasportarlo á otro sitio, ha tenido la mala suerte de que le cayera sobre la pierna derecha, fracturándose.

Auxiliado por los trabajadores, ha sido conducido al Hospital, donde se le ha practicado la cura conveniente.

Desde hoy se halla abierto al público el nuevo café situado en el piso bajo del catafalco del Borne.

Dos sujetos ayer por la mañana tuvieron un fuerte artercado en la Plaza de Abastos pasando de las palabras á los hechos y teniendo que intervenir un guardia municipal para apaciguarlos.

Ayer por la mañana fondearon en nuestro puerto, dos hermosos yachts ingleses de la división azul, levando anclas uno de ellos esta mañana.

Después de haber sido registrada por los dependientes de consumos de la puerta de S. Antonio la diligencia de Lluçmayor que llegó ayer por la mañana, uno de los viajeros que se encontraba de pié sobre el estribo perdió el equilibrio cayendo de espaldas al ser arreados los caballos, por el conductor.

Conducido á la casa de Socorro fué curado por el médico Sr. Oliver.

Ayer á las siete de la mañana hubo comunión general en la iglesia de Montesión para los congregantes de San Luis de Gonzaga.

Ayer por la mañana al pasar el tranvía junto á la casa en construcción que hay en la calle de Colón, quiso la mala suerte que una pasajera con objeto de entregar una cesta á otra compañera suya sacó la cabeza dando con ella al andamio y produciéndose una herida en la frente y otras varias contusiones.

Esta mañana han empezado en el extremo del Borne que linda con la calle de la Marina, las obras para colocación de las otras dos esfiges que se están restaurando.

Esta noche se pondrá en escena por tercera vez la zarzuela *Los sobrinos del capitán Grant* con rebaja de precios en la entrada general.

Un sujeto que anteanoche estaba merendando en uno de los molinos de las inmediaciones de la puerta de Santa Catalina le sobrevino un fuerte accidente cayéndose al suelo sin sentido.

Fuó inmediatamente auxiliado por el dueño de la casa y varios transeúntes quienes le condujeron á su domicilio donde falleció á los pocos momentos.

Avisado el Juzgado acudió al lugar del hecho empezando la instrucción de las primeras diligencias.

Al pasar ayer por la mañana por la calle de la Misión un sujeto de unos veinte años de edad tuvo la desgracia de resbalar produciéndose un fuerte contusión en una pierna.

El baile de boleros celebrado ayer tarde en la plaza de toros fué muy concurrido siendo aplaudidos los que tomaron parte en él, especialmente una niña de pocos años de edad que llamaba la atención con sus piruetas.

La misa en el puerto

La solemnidad del día de ayer fué la misa de *requiem* celebrada en el Real Club de Regatas de esta ciudad, para sufragio de las almas de los infelices tripulantes del crucero *Reina Regente*.

En el extremo de la plancha á donde atracan las embarcaciones inscritas en dicho establecimiento y atravesada formando una T se colocó una barcaza en cuya cubierta fué levantado un improvisado altar colgado de negro. En el palo había arrollado el pabellón nacional cubierto con un crespón y debajo de él se pusieron algunas alegorías.

En el terraplen y en otras dos bascasas situadas una á cada lado del edificio se colocaron sillas, que cedió gratuitamente para este objeto el Sr. Homs, hasta llegar al número de quinientas, habiéndose adornado todas las dependencias con macetas conteniendo hermosas plantas y flores.

A la puerta de entrada se colocó la bandeja que fué presidida por distinguidas señoras y en la parte exterior la música del Hospicio de la Misericordia tocó algunas piezas mientras acudía la gente.

Los buques amarrados á los muelles de nuestro puerto llevaban todos la bandera enarbolada hasta el tope; al comenzar la misa á las once menos diez y ocho minutos, que la dijo el señor D. José Oliver, arcediano de esta Santa Iglesia, disparóse por la tripulación del vapor *Vulcano* un cañonazo y entonces pusieron todos dicha bandera á media asta en señal de duelo.

Concurrieron á este acto el Regimiento Regional núm. 1 en correcta formación al mando de su coronel Sr. Hernández formando dos batallones y el Escuadrón Regional de Cazadores de Mallorca á pié, mandado por su comandante señor Callol. La infantería formó á la derecha del Club encima del muelle de Atarazanas y la caballería á la izquierda. También concurrió con armas la dotación del *Vulcano*. La música del citado Regimiento colocada encima de la barcaza en donde se celebraba la misa tocó algunas piezas de la ópera *Y pescatori di perle*. Al llegar el acto de la consagración las tropas rindieron las armas y las músicas tocaron la marcha Real y terminada la misa fué disparado otro cañonazo y en los buques volvió á izarse hasta el tope la bandera.

La concurrencia que asistió á este religioso al par que caritativo acto fué poco numerosa, aunque muy distinguida, de puertas adentro del Club; en la parte exterior era otra cosa, pues no solamente en la explanada de la Lonja, en los muelles, en los buques, en el baluarte de San Pedro y en el de Atarazanas sino también en el contra-muelle y en los terrados y azoteas de los edificios que tienen mirada al mar la gente era mucha, aunque no tanta como en otras fiestas hemos visto.

El orden y compostura fué en todas partes completo y ésta irreprochable, contribuyendo á este resultado los buenos oficios de la guardia municipal y del cuerpo de vigilancia con acertadas disposiciones.

Las autoridades, así en su persona, como en su influencia y prestigio no hicieron falta, habiendo coadyuvado eficazmente á que el acto resultase con la solemnidad y decoro que requería.

La bandeja produjo la suma de pesetas ochocientas veinte y cinco, habiendo hecho los dependientes del Club una colecta en el exterior del edificio.

A las once y algunos minutos se retiraron

las tropas, habiendo sido acompañado el Regimiento Regional hasta su cuartel por una muchedumbre numerosa, no acostumbrada ya, como en otro tiempo á las formaciones militares.

X

En vista de que todavía se van recibiendo limosnas, la junta directiva nos ha suplicado que hagamos público que las personas que quieren contribuir en algo, podrán hacerlo hasta mañana á las doce de la misma.

El día oficial 30 Abril 1895

Elecciones de diputados á Cortes, Provinciales y Concejales.—En el mismo día ó en el día siguiente, en que se celebre en la Audiencia, la vista de las apelaciones sobre las inclusiones ó exclusiones del censo electoral, acordadas por la Junta Provincial, la Sala dictará resolución irrevocable, que se hará pública en la tabla de edictos. bajo la responsabilidad del Secretario y se comunicará el día inmediato en pliego certificado con devoción del expediente al Presidente de la Diputación. Cuando el Tribunal considere temeraria la apelación podrá condenar en costas al apelante; en otro caso seran de oficio. Si el número de recursos deducidos lo exigiere, la Audiencia se dividirá en tantas secciones de tres magistrados como lo permita su dotación total, con exclusión de los Magistrados suplentes. Todas las cuestiones de procedimiento que se susciten no previstas se decidirán por las reglas generales de la ley de Enjuiciamiento civil, en cuanuo no se embarace la resolución principal en los plazos marcados, en cuyo caso el incidente que surja, se decidirá dentro de ellos, con audiencia verbal de los interesados y del Fiscal. (Art. 14 de la ley electoral 26 Junio 189.)

Boletín meteorológico

Día 29 de Abril á las 9 de la mañana

Barómetro	765 1 mm.
Termómetro seco	16 6 grados
Idem húmedo	12 8 »
Máxima en 24 horas	20 0 »
Mínima en idem	10 0 »
Reflector	4 0 »
Dirección del viento	S.
Fuerza del viento sobre un metro cuadrado	12 4 kg.
Pluviómetro	0 0 mm.
Evaporómetro	4 0 »
Higrómetro	0 65 »
Ascenso del barómetro en 24 horas	1 1 »
Descenso del idem en idem	0 0 »

Sociedades y Corporaciones

Instituto de segunda enseñanza de Baleares

Estudios libres

Secretaría.—En cumplimiento de las disposiciones vigentes para dar validez académica á los estudios libremente hechos en lo que se refiere á las enseñanzas que se cursan y pueden aprobarse en este Instituto todos los días no festivos comprendidos desde 1.º al 16 de Mayo próximo, plazo improporogable según el art. 4.º del Real decreto de 22 de Noviembre de 1889, se admitirán en esta Secretaría durante las horas de diez de la mañana á una de la tarde, previa exhibición de la cédula personal corriente, las instancias de los que en Junio próximo deseen obtener dicha validez académica.

Las referidas instancias se dirigirán al Excmo. é Ilustrísimo Sr. Director de este Instituto, expresando literalmente los nombres y apellidos paterno y materno del aspirante, su naturalza, edad y habitación en esta ciudad, e igualmente, por su orden, las asignaturas que solicite examen.

No puede precisarse

Madrid 29 á las 8'50 m.

La flotilla de Haynes se ha convencido de la dificultad de precisar el objeto que se halla sepultado frente á Bolonia, pues está á gran profundidad y existen fuertes corrientes.

Una fiesta.—Para los naufragos.—

Tres mil duros recaudados.

Madrid 29 á las 9'15 m.

Dicen de Valencia que la fiesta organizada por los hermanos Benliure en el Teatro Principal á beneficio de las familias de los naufragos del *Reina Regente*, fué brillantísima recaudándose tres mil duros.

Regocijo—Música y colgaduras—Iluminaciones

Madrid 29 á las 9'15 m.

En Calatayud al saberse la adjudicación del ferrocarril se reunió un público inmenso saliendo varias músicas á recorrer la población.

Colocaronse tambien colgaduras en los balcones y aparecieron iluminadas muchas fachadas.

Príncipe preso.—Aplazamiento

Madrid 29 á las 9'50 m.

En Gante ha sido preso el Príncipe Sooz

Estas instancias habrán de estar extendidas y firmadas de puño y letra del mismo alumno, á fin de que en toda ocasión que se estime oportuna pueda ser compulsada la firma de cada uno.

Los que hayan comenzado sus estudios en otro Instituto, deberán acreditar este extremo dentro del mencionado plazo, por medio de certificación académica oficial que anticipadamente habrá de solicitarse por el interesado del respectivo establecimiento.

Los aspirantes á estos exámenes están sometidos á la autoridad y disciplina académica en todos los actos que verifique con ocasión de estos exámenes como si fueren alumnos oficiales.

Lo que de orden del Excmo. é Ilmo. Sr. Director se anuncia para general conocimiento.

Palma 20 de Abril de 1895.—El Catedrático secretario, Antonio Mestres.

X

Banco de España

Debiéndose proceder á la corta de los cupones que vencerán en 1.º de Julio del corriente año, correspondientes á los valores depositados en el Banco, se avisa á los interesados:

1.º Que podrán retirar los cupones en rama, ó pedir que se conserven unidos á los títulos.

Hasta el día 30 del corriente los de Deuda perpétua al 4 por ciento interior y Deuda Amortizable al 4 por ciento.

Hasta el 31 de Mayo inmediato los de Deuda perpétua al 4 por ciento exterior y Billetes Hipotecarios y de la isla de Cuba.

Y hasta el 20 de Junio próximo, los de las demás clases de valores.

2.º Que transcurridos estos plazos, el Banco procederá á la presentación y cobro de los cupones cuya conservación no se haya pedido.

3.º Que desde el día siguiente á los respectivamente designados como plazo para retirar los cupones en rama, no se admitirán á depósito los títulos que los contengan.

4.º Que desde la fecha de este anuncio, el Banco admitirá á descuento los cupones de la Deuda perpétua al 4 por ciento interior y los de la amortizable y títulos de ésta que sean amortizados, así como los intereses de las Obligaciones del Tesoro del próximo vencimiento, estén ó no depositados, siendo quin céntimos de peseta el mínimo de percepción, por descuento, en cada factura.

5.º Que también admitirá desde luego, en negociación, los cupones de la Deuda perpétua al 4 por ciento exterior y de los Billetes Hipotecarios de la Isla de Cuba del mismo vencimiento próximo, así como éstos Billetes amortizados, estén ó no depositados, con la bonificación que cada día se fijará en las oficinas.

6.º Que los cupones de los títulos depositados de las expresadas Deudas exterior y de Cuba, y los títulos de ésta amortizados que no se retiren hasta el 31 de Mayo, se entenderán cedidos al Banco por los depositantes, con la bonificación que se fijará oportunamente y será igual al término medio de la señalada á los referidos valores que se hayan tomado en negociación desde esta fecha hasta el 31 de Mayo citado.

Y 7.º Que para el descuento ó negociación de los cupones depositados bastará la presentación del resguardo de depósito respectivo.

Palma 24 de Abril de 1895.—El Secretario, E. Villarzo. 3—3

X

Recaudación voluntaria de cédulas personales.

Los cobradores de los Distritos de la Cathedral y de la Lonja.

Hacemos saber: que terminando el día 20 de Mayo próximo el plazo señalado para la cobranza voluntaria de cédulas personales, se invita á las personas que no se hubiesen provisto de dicho documento se sirvan pasar á recogerlo en la calle de San Jaime núm 25 antes del plazo señalado á fin de evitar el procedimiento de apremio.

Palma 26 Abril de 1895.—Juan Mayol.—Miguel Coll.

Oficinas públicas

Aldaldia de Palma

En la sesión que celebrará el Ayuntamiento el día 6 de Mayo se efectuará el cuarto sorteo de Obligaciones municipales para designar las 66 que han de ser amortizadas en metálico el día 1.º de Julio próximo.

Desde el día siguiente al del sorteo las obligaciones premiadas serán admitidas por su valor nominal en pago de arbitrios municipales.

Palma 23 Abril de 1895.—El Alcalde, Miguel Santandreu.

X

Lormaren nieto de Godoy por ser autor de varias estafas importantes.

A consecuencia del accidente ocurrido al duque de Orleans en Sevilla, se ha aplazado la boda de la princesa Elvira con el príncipe de Saboya.

Meeting de vicultores

Madrid 29 á las 9'50 m.

Dicen de Zamora que asistieron al meeting celebrado por los vicultores tres mil personas.

Se acordó pedir al Gobierno la supresión del impuesto de consumos.

Se censuró el itinerario de la Diputación de dicha provincia respecto á la autorización de la venta de vinos artificiales.

Mencheta

VENTA DE SOLARES

En el Camp d'en Serralta situado junto al Arrabal de Santa Catalina y lindante con el camino de Ronda, se venden solares al contado y á plazos.

Para informes, dirigirse á D. Francisco Ramis, calle de los Olmos, número 1.

En la sesión que celebrará este Ayuntamiento el día 6 de Mayo próximo se efectuará el 8.º sorteo de Bonos de la 3.ª emisión para designar en número de 23 los que han de ser amortizados en 1.º de Julio próximo.

Palma 23 de Abril de 1895.—El Alcalde, Miguel Santandreu.

Teatro Principal

COMPANIA LIRICA-DRAMATICA

bajo la dirección del caballero

RAFAELE LAMBERTINI

Lista de la Compañía en la que forman parte los célebres hermanos Lambertini.

Dora de 12 años.—Jorge de 6 años

Actrices.—Dora Lambertini.—Luisa Lambertini.—Ida Castiglioni.—Amalia Santó.—Inés Losio.—Rosina Sotriano.—Alalia Losio.—Ana Sabadini.
Actores.—Jorge Lambertini.—Cav. Rafaele Lambertini.—Cesar Cordini.—Achille Lambertini.—Domenico Boldrini.—Rafaele Satriano.—Francisco Montefamelo.—Feruccio Gordini.—Angelo Borghi.

Maestro Director y concertador.—Jnan Polilla.
El vastísimo repertorio lírico y dramático es de exclusiva propiedad de la compañía.

El Debut de la Compañía tendrá lugar el próximo sábado día 4 de Mayo.

ABONO PARA DIEZ FUNCIONES

Por decena y diarios
Ptas. Cts.

Palcos proscenios, plateas y de primer piso sin entradas	55'00	7'50
1.ª plateas sin id.	50'00	6'00
Id. primer piso sin id.	45'00	6'00
Id. proscenio segundo piso sin id.	35'00	5'00
Id. segundo piso sin id.	25'00	4'00
Id. tercer piso sin id.	15'00	2'50
Butacas sin id.	5'50	0'75
Asientos de tertulia sin id.	2'50	0'30
Delanteras de paraiso sin id.	2'50	0'30
Lotes de 10 entradas á las localidades	5'50	

Entrada general 0'75.—Al paraiso 0'50

Nota.—Toda localidad que con entrada exceda de una peseta pagará diez céntimos por el impuesto del timbre según la ley.

Abono.—Desde el martes 30 del corriente quedará abierto en la ventanilla del Teatro de once á una y de cuatro á seis por las tardes.

El abono será satisfecho por adelantado.
Orden de preferencia para el despacho del abono
Días 30 Abril, 1.º y 2 Mayo.—Para los señores abonados que lo eran á la última temporada y señores accionistas.

Días 3 y siguientes.—Para los que gusten abonarse de nuevo.

Teatro-Circo Balear

TEMPORADA DE PASCUA

Función para hoy 29 de Abril, á beneficio del público con gran rebaja de precios.

Los sobrinos del Capitán Grant

A las ocho y media.

Entrada general, 0'40 céntimos.—Medias entradas 0'30 id.

Subasta pública

A voluntad de su dueño, el domingo 28 de Abril, se celebrará subasta pública para la venta de dos porciones de tierra, sitas en el término municipal de Felanitx, llamadas la una *Son Nadal*, de cabida de una cuarterada, y la otra *Son Muda*, de cabida de un cuartón cincuenta destres.

La subasta empezará á las 10 de la mañana en el despacho del Notario de Felanitx D. Julio Fermín Quinones, quien pondrá de manifiesto á los licitadores los títulos de propiedad y plano de condiciones para la venta de las fincas que se rematarán á favor del mejor postor si la postura acomoda, celebrando en caso contrario nueva subasta el domingo siguiente á la misma hora y ante el propio Notario.

6—6

Ultimos telegramas

Más sobre la rotura del dique de Espinay

Madrid 29 á las 8'50 m.

La rotura del dique que existe entre Nancy y Espinay ha cambiado por completo de aspecto.

Las tropas y el vecindario trabajan con actividad para enterrar el ganado muerto y reparar las desgracias ocasionadas.

Se calculan en ciento diez los cadáveres habidos.

Otro meeting de vicultores

Madrid 29 á las 8'50 m.

El meeting celebrado en Junillo se vió sumamente concurrido.

Se acordó adherirse á lo manifestado en los meetings celebrados en otras poblaciones, la organización regional de defensa de la riqueza vinícola, la supresión del impuesto de consumos, la protección de la industria alcoholera, la supresión de las patentes y la rebaja de la tarifa de transportes de los ferro-carriles.

Todos los discursos pronunciados fueron sumamente aplaudidos.

La Gaceta anual

Extracto de las disposiciones publicadas en 1894 por A. de Lara y Pedrajas.

Acaba de aparecer esta interesante compilación que se publicará todos los años y que ha sido recibida con gran éxito.

Véndese en la librería de Amengual y Muntaner—Cadena 2—al precio de 2 pesetas 50 céntimos.

CORRESPONDENCIA MERCANTIL

HISPANO FRANCESA

con un Manual de conversacion Comercial en los mismos idiomas para uso de los Comerciantes y de los que estudian la lengua francesa por

A. CASASUS Se vende en la librería de Amengual y Muntaner, á 6 pesetas.

Botellas vacías

de tres cuartos de litro. Se venden al por mayor á precio económico.

Aizamora Hermanos—San Miguel 63

Venta

Se venden dos cómodas de jicarandana con piedra-marmol y dos espejos. En la carpintería de Antonio Corró, Conquistador 41, informarán.

PA LMA.—Tip. de Amengual y Muntaner